



## Sascha Krucker - EP «Echos von Gestern»

Nordosten der Schweiz sind sie daheim, die rauhen- und charakterstarken Stimmen. Sascha Krucker wuchs in einem Vorort von St. Gallen auf. Jetzt ist die Zeit reif, die Welt zu erobern. Im Gepäck die neue Single «Wenn alles stimmt» und der 2. EP «Echos von Gestern»

Für Sascha Krucker (\*1994) aus Gossau, SG, war die Musik ganz lange etwas ganz anderes, als sie es für andere ist. Wo Jungs und Mädchen rasch Rockstar-Posen üben und vom grossen Fame träumen, war die Musik für den jungen Mann mit der Reibeisenstimme zunächst einmal einfach die Tonspur, mit der er Erlebnisse aus seinem Leben anreicherte. Für sich allein. Nicht für die Öffentlichkeit. Bis er dann auch in ihm zu keimen und gedeihen begann: Der Wunsch, die Lieder mit anderen teilen zu können.

Anfang 2020 wagte der der Youngster mit dem Popstar-Appeal und der kratzigen Stimme, wie sie andere Musiker aus der Gegend auch pflegen, in der TV-Show «The Voice of Switzerland» den Schritt auf die grosse Bühne. Ein erstes Mal erfuhr die Schweiz, welch charismatischer Sänger und Songwriter da im Nordosten des Landes still und heimlich zu einem grossen Künstler herangewachsen ist. Nach seiner Debüt Single «Baumhaus» und der Nachfolge Single «Wand» folgte im Herbst 2022 seine erste EP «Keine Phase». Nun geht die Reise weiter.... die 2. EP «Echos von Gestern» ist da. Gewohnt tiefgründige Themen zusammen mit Sascha's rauhen Stimme.

